Наименование организации/Name of the company: _________________________
Почтовый адрес организации/Postal address of the company: ________________________
Телефон/Phone: __________________________________________
Эл. Адрес/E-mail: _________________________________________
Регистрационный номер /Registration number: ________________________________________
Банковские реквизиты/Banking details: ______________________________
Р\счет/Account № __________________________________________
SWIFT:
БИК (если применимо)/BIC(if applicable): _____________________________________________
К\счет/Corr.account_____________________________________________
Наименование банка/Name of the bank: _______________________________
Наименование банка-корреспондента/ Name of the correspondent bank:______________________________
Заявление 
Application 

Дата/Date:
«___» ____________ 202__г.
	В соответствии с Договором № ____________ <номер договора с ООО «Яндекс Маркет»> от «__» _____________ 202__ г. (далее – «Договор»), ООО «Яндекс Маркет» принял на себя обязательство оказать услуги в отношении переданных товаров. 

Согласно п. 2.4. Приложения № 4.1 cамостоятельно принятое решение Исполнителя о возврате денежных средств на счет Потребителя, может быть оспорено Заказчиком в течение 30 (тридцати) календарных дней с даты поступления такого Товара на Склад, с обязательным предоставлением документального подтверждения (Заключение авторизованного сервисного центр, экспертное заключение).
Далее выбрать причину претензии:

«____» _____________________ получил от ООО «Яндекс Маркет» товар/заказ №______________  в количестве ___ единиц. Возврат осуществлён как товар надлежащего качества, но товар имеет признаки повреждений, а именно _______________________________________(указать повреждения).
«____» _____________________ получил от ООО «Яндекс Маркет» товар/заказ №______________  в количестве ___ единиц. Возврат осуществлён по причине брака товара, согласно заключению сервисного центра (выбрать необходимое: товар исправен/поломка товара произошла по вине покупателя/другая причина (указать подробно))…
В связи с изложенным _____________(наименование организации) считает, что повреждения товара являются следствием действий ООО «Яндекс Маркет» или покупателя.

Просим возместить стоимость товара/уценки ______________ в количестве _____ единиц общей стоимостью __________ рублей по реквизитам, указанным в настоящем заявлении.
Настоящее Заявление составлено на русском и английском языках. В случае разночтений между английской и русской версии Заявления текст на русском имеет превалирующее значение.

Приложения:

1. ___________________;

2. Доверенность лица, подписавшего претензию.


	In accordance with Contract No. ____________ < number of the agreement with Yandex Market LLC> dated “__” _____________ 202__ (hereinafter referred to as the “Contract”), Yandex Market LLC has assumed the obligation to provide services in relation to the transferred Goods.

According to paragraph 2.4. of Schedule  No. 4.1 the Contractor's  decision (made at its sole discretion) to refund the funds to the Consumer's account may be challenged by the Customer within thirty (30) calendar days from the date of receipt of such Goods at the Warehouse, provision of documentary evidence shall be mandatory (opinion of an authorized maintenance shop, expert opinion).

Select the reason for the claim:

____________________ received from Yandex Market LLC Order No. ______________ in the amount of ___ units. The return was made as a product of proper quality, but the product shows signs of damage, namely: ______________ (specify the damage to the Goods).
"____" _____________________ received from "Yandex Market" LLC Order No. an unredeemed order №______________________________ in the amount of ___ units. The return was made as a product of unproper quality, but according to the opinion of an authorized maintenance shop (select as necessary: ​​the product is in good working order/the product breakdown occurred due to the fault of the buyer/other reason (specify in detail))…
In connection with the above, _____________(name of organization) believes that the damage to the goods is a consequence of the actions of Yandex Market LLC or the buyer.

We ask that you reimburse the cost/markdowns of order No. _________ in the quantities of _____ units/pcs. with a total amount of __________ rubles using the details for payment specified in this Application.

This Application is written in Russian and English. In case of discrepancies between the English and Russian versions of the Application, the Russian text shall prevail.

Appendices:

1. ___________________;
2. Power of attorney of the person who signed the Application.


	______________________________                            __________                     ____________                          Должность подписанта/Title of the signatory               Подпись/Signature                Имя подписанта/Name of the signatory
М.П./ Seal




ООО «Яндекс Маркет»/Yandex Market LLC














